

Flughafen Wien begrüßt Hilfspaket der Bundesregierung für die Sicherung der Arbeitsplätze und die Wirtschaft

„Für den Flughafen Wien und seine rund 6.800 Beschäftigten ist das heute vorgestellte Hilfspaket der Bundesregierung ein wichtiger Rettungsanker. Umfang des Programms, das von der Regierung gemeinsam mit den Sozialpartnern in absolutem Rekordtempo ausgearbeitet wurde, ringt höchsten Respekt ab und war genau der richtige Schritt. Es wird Tausende Arbeitsplätze sichern und uns als Unternehmen, aber auch den Airlines und den vielen weiteren Geschäftspartnern, die nötige Luft zum Atmen geben, um diese schwere Krise durchzustehen“, erklärte Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG, am Samstag nach der Pressekonferenz der Bundesregierung.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien

 twitter.com/flughafen_wien